



NOTA DE PRENSA N° 038-2013-
GR.CAJ/DIRESA/DISACH/DDCCRRPP.

Disa - Chota intensifica acciones ante eventuales casos de peste bubónica en la provincia de Santa Cruz

El Director Subregional de Salud de Chota, Adelmo Saavedra Azula, informó que viajó - desde el viernes pasado - hasta la localidad de Catache (perteneciente a la provincia de Santa Cruz) para recoger la información desde el lugar de los hechos y confrontarla con la información que enviaron desde el Instituto Nacional de Salud (INS) de Lima, sobre un posible caso de peste bubónica.

Por ello explicó que si bien la primera muestra ha resultado positiva a la peste bubónica, esto debe ratificarse con una segunda muestra que envíe el INS desde Lima. Asimismo indicó que habría dos casos más positivos, pero que están a la espera de la confirmación.

“Debemos esperar los resultados del Instituto Nacional de Salud para tener una información clara al respecto y considerar verdaderos casos positivos. Afortunadamente contamos con personal de salud ambiental y de la red de salud de Santa Cruz, quienes junto a los agentes de salud están ejecutando el plan de contingencia”, declaró Saavedra.

Cabe indicar que la semana pasada se hizo presente el personal de salud ambiental, para intensificar las medidas de control y la búsqueda de nuevos casos con síntomas clínicos parecidos a los anteriores.

En ese sentido, el personal está interviniendo en el distrito de Catache y en las zonas aledañas (más alejadas de la capital distrital), con la finalidad de tomar muestras en las viviendas que podrían reportar este tipo de casos.

DATOS: ¿Cuál es la sintomatología de la peste bubónica?

Esta enfermedad que se registra en zonas propicias para proliferación de ratas, roedores y las pulgas (que son los vectores transmisores), se presenta principalmente con fiebre alta e inflamación de los ganglios linfáticos y con cefalea (dolor de cabeza).

Chota, Abril de 2013

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES Y RELACIONES
PÚBLICAS - DISA CHOTA***